



AQUI en el CONGRESO

JOSE ANTONIO CHAVEZ

Batres, pagó factura a Sheinbaum

Ayer la presidenta del INE, Guadalupe Taddei reviró, tal vez sin querer o, para seguirle el juego, a la versión de la Presidenta Claudia Sheinbaum que declaró en la mañanera que para ocupar la Suprema Corte, podría ser una mujer porque tienen preferencia.

Sheinbaum, simplemente soltó que podría quedar en manos de Lenia Batres o Yasmín Esquivel, pero no se veía muy convencida. Vaya de dientes para fuera.

Desde luego que la Presidenta sabía, perfectamente lo que dice la constitución en su artículo 94 que le da preferencia a la mujer para competir por cargos de ministras a la suprema Corte y por ello se instalaron cinco registros contra cuatro de hombres.

Y también sabía que esa preferencia de la que habla ese artículo, no le da el mismo beneficio a la mujer para que ocupen la presidencia de la Suprema Corte. Que ese cargo será para el que logre más votos, hombre o mujer.

Por eso salió la presidenta del INE, Guadalupe Taddei para aclarar el tema, pues desde lunes se perfilaba como el próximo presidente de la Corte el abogado de Oaxaca, Hugo Aguilar por encima de Lenia Batres que llegó como puntera de la lista de mujeres que designara a las cinco ministras.

Hugo Aguilar y Lenia Batres encabezaron la lista en los famosos acordeones electorales que utilizaron para emitir su voto la mayoría de esos 12.5 millones.



Hubo, también, como dato un número mayor a esa cifra de 12. 5 millones de votos nulos, iban con leyendas desde mentadas de madre hasta encabronamiento por la farsa de esta elección.

Hoy se convierte, históricamente en una Corte de ministros con color partidista, es decir el máximo tribunal de justicia de Morena.

Anote la composición con las cinco mujeres, Lenia Batres, Yasmín, Esquivel, Loretta Ortiz, Estela ríos, Sara Herrerías, mientras los cuatro hombres Arístides Gurrero, Irving Espinosa, Giovanni Figueroa y el ministro presidente, Hugo Aguilar.

Dicen los que saben que Sheinbaum soltó en la mañanera el discurso de las preferencias de la mujer para encabezar la Corte, para que no se pensara que se opero desde Palacio evitar que llegará Batres como puntera de la lista de los nueve candidatos, cuatro hombres y cinco mujeres.

No pierda de vista que hay un pleito interno a navaja limpia de Sheinbaum contra los hermanos, Martí Batres, actual director del ISSSTE y la ministra Lenia.

No se le olvida a la señora Presidenta que Batres se la jugó con Clara Brugada, hay el audio que se filtró, donde impulsaba que votaran en contra de Omar García Harfuch para evitar que ganara la candidatura como jefe del gobierno de la Ciudad de México. Era el delfín de Sheinbaum. Todos con Brugada, decía.

Tal vez por eso no llegó Lenia Batres como presidenta, pues había que saldar esa factura y todo parece indicar que así fue, Sheinbaum les cobró, y muy caro la factura a los hermanos Batres.

Ahora, con los números al 100 por ciento, anote que el próximo presidente de la Suprema Corte será Hugo Aguilar, el mismo que se desempeñaba como titular del Instituto Indigenista arropado hasta los huesos por el escondido ex Presidente.

OTRA VEZ, LOS IMPROVISADOS SENADORES VAN A WASHINGTON

No le cayó nada bien al presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña y al líder de la bancada de Morena, Adán Augusto que el mandamás de la fracción del PRI, Manuel Añorve les diera palo para la próxima visita que realizarán este miércoles a Estados Unidos en una comisión, que por ley se integra por todos los partidos. Es para ir a pelear los aranceles o los impuestos a las remesas.

L propia senadora Cristina Ruiz, integrante de esa Comisión, desnudó que hacen las giras de forma improvisada y no informan de las actividades que se realizarán. Que en el PRI no son improvisados y que no pueden ser comparsas de sus malas acciones.



Las remesas cayeron en un 12 por ciento, una cifra preocupante que, a decir de la senadora, es consecuencia de las malas acciones de este gobierno.

“Nosotros tenemos que hacer nuestro trabajo. Claro, defendemos a los migrantes, respaldamos a los migrantes, porque son 4,5 millones de familias que se ven afectadas, que esas remesas llegan a su casa para educación, para alimentación, para lo mínimo para existir. 18 millones de personas y mexicanos y mexicanos afectados, y esto no puede seguir así”.

ONE BIG BEAUTIFUL, MAS QUE REMESAS: MONREAL

En la Cámara de Diputados, su presidente, Sergio Gutiérrez y el propio líder, Ricardo Monreal, alzaron la voz para defender a los connacionales, que no se puede permitir se aplique aranceles a las remesas.

Monreal soltó que la reforma que promueven en Estados Unidos, “One Big Beautiful Bill”, va más allá del impuesto a remesas, porque militariza la frontera, castiga a familias migrantes y complica la relación bilateral México-EU.

EL MINISTRO CHICHARRON Y CHIAPAS

El gobernador de Chiapas, Eduardo Ramírez andaba de manteles largos por el triunfo de Arístides Rodrigo Guerrero García de llegar como ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

Simplemente porque, a partir de enero se desempeñaba como su representante del gobierno en la Ciudad de México.

Con 41 años de edad, se considera uno de los ministros con mayor preparación académica, es licenciado en Derecho por la UNAM, cuenta con doctorado, dos maestrías y Especialidad en Derecho Constitucional con Mención Honorífica.

Si no le suena ese nombre, le cuento que es el candidato que levantó ámpula y se viralizó por las críticas y memes con su spot de promoción del famoso chicharrón:

– “Mire Profe, ¡este chicharrón se parece a usted!

.- Porqué, ¡porque esta sabroso!

-Hay no, porque está preparado

.-“Estoy más preparado que un chicharrón para ser ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, cuento con Doctorado, dos Maestrías, Especialidad en Derecho Constitucional y todos los grados obtenidos con Mención Honorífica, en esta nuestra Máxima Casa de Estudios, la UNAM”

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

MEXICO INFORMA.MX

0

04/06/2025

OPINIÓN



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

<https://www.mexicoinforma.mx/al-momento/batres-pago-factura-a-sheinbaum/>